

Energieeffizientes Bauen

Deutsch-chinesische Kooperation

[02.04.2014] Die Deutsche Energie-Agentur (dena) hat mit chinesischen Partnern konkrete Kooperationsprojekte für grünes Bauen vereinbart.

China und Deutschland haben für das Jahr 2014 ein gemeinsames Arbeitsprogramm zur Förderung der Energieeffizienz in Gebäuden und Städten beschlossen. Dazu gehören der Bau von Effizienzhäusern, Informationsveranstaltungen und die Auswahl von Pilotstädten für eine nachhaltige Stadtentwicklung. Das gab die Deutsche Energie-Agentur (dena) am Rande der wichtigsten Konferenz zum Thema Grünes Bauen in China bekannt. „Die deutsch-chinesische Zusammenarbeit ist auf einem sehr guten Weg“, betonte Stephan Kohler, Vorsitzender der dena-Geschäftsführung. „Die gemeinsame Arbeitsgruppe gibt die Richtung vor, konkrete Kooperationsprojekte zeigen in der Praxis, was möglich ist. Das Interesse an Energieeffizienz ist groß in China; deutsche Unternehmen sind dafür die idealen Partner.“ Die dena vereinbarte in Beijing mit chinesischen Partnern vier neue Pilotprojekte: den Bau von Wohnhäusern in den Städten Zhuzhou und Ledu, von zwei Schulen in Beidaihe und die Sanierung eines Bürogebäudes in Qingdao. Insgesamt betreut die dena nach eigenen Angaben mittlerweile über ein Dutzend Projekte für deutsch-chinesische Effizienzhäuser.

(al)

Weitere Informationen der dena zum Thema Energieeffizienz in China

Stichwörter: Energieeffizienz, energieeffizientes Bauen